

Cámara de Diputados

Insisten en no incluir a MC en Permanente

La Jucopo en San Lázaro discutirá hoy la inclusión de Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente, como lo ordenó en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que advirtió que impondrá sanciones si no se cumple su sentencia.

Sin embargo, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, insistió en que no cederán a las instrucciones de los magistrados y citó que se podría leer sentencia pero no acatarla. Patricia Ramírez